
Em nota a Prefeitura Municipal Sento-Sé esclarece que é importante 

destacar que a merenda escolar está sendo fornecida normalmente para 

os alunos da Rede Municipal de Ensino. 

No que se refere à administração municipal comandada pela Prefeita, Ana 

Passos, devemos apontar que a conclusão da Tomada de Contas Especial 

já foi comunicada ao Ministério Público Federal, para quem também 

foram fornecidos todos os documentos disponíveis, pois, mesmo não 

concordando com as conclusões a que chegou o FNDE, a Prefeitura 

Municipal de Sento-Sé não poderia deixar de adotar as medidas legais 

cabíveis. 

Por outro lado, é importante esclarecer que o Município de Sento-Sé 

propôs uma ação perante a Justiça Federal em Juazeiro, tombada sob o 

nº. 0000866-26.2017.4.01.3305, através da qual requereu o 

restabelecimento dos repasses devidos ao município, contudo, até o 

momento não foi deferida a liminar pois a juíza decidiu ouvir o FNDE no 

prazo de 72 horas. 
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